

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, y **Dña. Belén HOYO JULIÁ**, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En febrero de 2023 se cumplirá un año desde la injustificada e ilegal invasión rusa de Ucrania, preocupa que ningún país latinoamericano se haya sumado hasta el momento a las sanciones contra Rusia y que Venezuela insista en crear una intensa alianza antioccidental con Rusia la cabeza.

¿Qué iniciativas concretas está tomando el Gobierno español para que las naciones latinoamericanas respalden a Ucrania y eviten tanto caer en proyectos que promuevan el apaciguamiento como en el apoyo directo a Rusia?

Madrid, 13 de febrero de 2023

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS